



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Delfina. ¿Ventaja definitiva?

La dirigencia nacional de Morena pavimenta el camino de la maestra Delfina Gómez rumbo a la candidatura para el gobierno del Edomex.

La titular de la SEP ganó la encuesta de reconocimiento con una ventaja de dos a uno sobre su más cercano perseguidor. Todo mundo daba por descontado su triunfo, pero la ventaja, dicen, encierra un mensaje: no la bajarán de la candidatura después de mostrar que con mucho es la más popular.

En el rubro de los candidatos varones, Morena hizo una jugada interesante: incluyó entre los tres finalistas al alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, con lo que busca apagar las versiones de que podría buscar la candidatura por otras siglas.

La candidatura le tocará, como se decía hace meses, a uno de los integrantes del Grupo Texcoco, pues el segundo lugar de la encuesta lo obtuvo el senador Higinio Martínez.

¿Qué movimientos hará la oposición una vez que Morena mostró sus cartas? Porque una cosa es ganar la encuesta interna de Morena y otra, muy diferente, la elección.

Punto para Claudia

Horas antes de que Morena realizara en Torreón su controvertida Asamblea Informativa, el PRI organizó en Saltillo el evento partidista más importante de lo que va de la administración de Miguel Riquelme

Se reunieron 35 mil personas representantes de todos los comités municipales. Los oradores principales fueron el propio gobernador y el dirigente nacional del PRI, Alito Moreno.

Se dijeron cosas como que el PRI derrotará al partido de las corcholatas y que, en Coahuila, a diferencia de otros estados, no habrá negociación para entregar la plaza, sino que van por el triunfo.

Las crónicas dicen que el evento fue un éxito. Lo raro es que sobre este evento los organismos electorales no han dicho nada todavía.

Lo hizo notar Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX, que pidió que no se tomen decisiones con dedicación y que se trate igual a todos los partidos. Es lo justo.

MC, control de daños

El partido Movimiento Ciudadano opera para que el asesinato de Luz Raquel Padilla en Jalisco no tenga el mismo costo político que está pagando el gobernador de Nuevo León, Samuel García, por la muerte de Debanhi Escobar.

El senador Clemente Castañeda, coordinador naranja en el Senado, ha estado activo en redes sociales exigiendo un esclarecimiento inmediato. Además, pide reforzar los protocolos de seguridad para salvaguardar la integridad de las mujeres en Jalisco.

La idea es que la Fiscalía muestre capacidad, eficacia, profesionalismo, no como la de Nuevo León que quedó desacreditada.

La impunidad es impensable porque se trata de un acto de una brutalidad inmensa. La sociedad, estupefacta, clama por justicia inmediata. La dirigencia de MC aprieta.

Justos por pecadores

El diputado Idelfonso Guajardo, ex titular de Economía y protagonista de las negociaciones que condujeron al T-MEC, dijo que tarde o temprano se activaría el mecanismo del tratado para la solución de controversias.

Y es que el gobierno mexicano ha realizado acciones que dañan la competencia y la inversión en materia energética no solo de empresa de EU y Canadá, sino también mexicanas. Los empresa-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	3	21/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

rios mexicanos también se quieren quejar, pero al interior del país se han cerrado los canales para hacerlo.

Guajardo hizo notar una posibilidad que no puede tomarse a la ligera: Si EU gana el panel de controversias puede imponer aranceles a Mé-

xico equivalentes al daño generado, que se calcula en 30 mil millones de dólares, que podría aplicarse a la exportación de legumbres o autopartes mexicanas, haciendo que paguen justos por pecadores.

En síntesis, es un asunto serio ●